
【家庭数】 

令和３年１０月吉日 

愛宕小学校保護者各位 

八王子市立愛宕小学校 学校運営協議会 

会長貴家由美子 

 

 

 

 

 

愛宕小学校は、地域運営学校（コミュニティ・スクール）のため、学校運営協議会にて、学

校や地域についての会議を行っています。学校運営協議会は、１０月８日（金）に愛宕小家

庭科室にて、以下の話し合い、討議を行いました。 

（出席…校長・副校長・委員６名、愛宕会代表含む、計８名） 

議題： 

（１）「学習発表会」について、学運協の活動等について 

（２）学力調査等の結果について 

（３）次年度の職員体制について 

 

秋も深まってきました。今年の運動会は、直接来校し参観頂くのは、お子さんの学年だけに限

定させて頂きました。他学年は YouTube 配信でご覧頂いたかと思います。コロナ禍で感染

防止対策をしながら実施しておりますが、手探りな部分もございますので、ぜひ運動会のご感

想をお寄せいただければと思います。 

 

 

「全国学力・学習状況調

査」         

調査の対象は、6 年生。 

全国、東京都、愛宕小の平

均を比較して、客観的な評

価を討議した。 

今年度の 6 年生の学力調

査結果は、全国と都に比べ

て低い結果になった。正答

率が特に低い問題について

は、日頃の学習活動の中で

指導していく必要があるた

め、教員の間でも対策を協

議している。 

 

体力・運動能力      

東京都体力・運動能力調査

の結果が発表された。全て

の項目において、愛宕小全

学年が、全国平均と都平均

を下回った結果となった。

委員からは、「授業で予め

練習して臨んだところとそ

うでないところで差が出る

のでは？」「検査項目が数

十年変わっていないのも、

どうか。体幹や柔軟力の方

が重要なのでは？」といっ

た意見も出た。 

 

朝ごはん・ゲーム     

例年に比べ、今年気になっ

たアンケート結果として

は、「朝ごはんをちゃんと

食べているか？」 

「ゲームの時間は決めて

いるか？」が低い数値が

出たこと。コロナ禍もあ

り、家で過ごす時間が増え

たことが一因か。家庭生活

を見直すきっかけにした

い。一方、良かった点とし

ては自己有用感、自己肯

定感は高めな傾向に転じ

た。 

 



これまでに学校運営協議会主催で行ったこと 
・放課後子ども教室開催 ・ピーポくんの家駆け込み体験開催 ・第一回漢字検定試験開催 

・図書ボランティア開催 ・プール授業サポート実施 ・さくらの会開催 

・他校見学実施（稲城市立長峰小学校） ・愛宕キャンプ（オンラインと体育館宿泊 

 ・太鼓体験 ★スポーツ鬼ごっこ都大会出場→優勝！おめでとうございます!! 

 

学校運営協議会で購入したもの 
・拡大君の用紙 ・印刷機のトナー ・テプラ・油性ペンセット・パルスオキシメーター 

 

今後の学校運営協議会主催活動 
・放課後子ども教室 

・１０月２３日、漢字検定開催（試験監督ボランティア募集中！）など 

 

 

さくらの会より 
９月２１日（金）に開催。さくらの会では全校向け「学運協だより」で欲しい本アンケートを

募集。司書の先生と図書担当竹内先生に候補を査定頂き、中古で本を購入しました。 

コロナ以前に参加者から集金させて頂いたお茶代の残りと、アルミ缶回収費 1,000 円を合わ

せて、図書室へ本を寄贈しました。本のリストはこちら。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回のさくらの会は、11 月 26 日（金）10 時より開催 

図書ボランティアより 
先日学運協便りでリクエストを募った本の中から上記 11 冊を、さくらの会から図書室に寄贈

して頂きました。校長先生も図書担当の竹内先生も大変お喜びでした。ありがとうございま

す。配架手続きができ次第、子ども達の手元に渡りますのでもう少しお待ち下さい。 

さて、大変お待たせしましたが、いよいよ図書館整備ボランティアがスタートします。ボラン

ティアの皆様には、近日中に日程をお知らせします。今年も無理なく楽しく活動しましょう。 

 

次回の学校運営協会議は、１１月２０日（土）です（書記：大石）  

 

①５分後に謎解きのラスト 

②あるかしら書店  

③なぜ？どうして？かがくのお話１年生 

④なぜ？どうして？科学のお話４年生  

⑤なぜ？どうして？科学のお話５年生  

⑥なぜ？どうして？科学のお話６年生  

⑦ガフールの勇者たち(３) 

⑧ポケモン空想科学読本(１） 

⑨マインクラフト こわれた世界 

⑩人体のサバイバル(１) 

⑪戦国人物伝 真田幸村 

 

ほしい本アンケートを、出してくれ

てありがとう。残念ながら選ばれな

かった本もあります。今回、買えなか

った本も、希望リストにして、学校に

声をとどけました！ 

 


